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昨日从江苏银行无锡分行获悉，为进一
步响应2022年中央经济工作会议精神，该行
持续加大省市级优质园区升级项目的扶持力
度。截至12月20日，已落地园区绿色升级项
目12笔，其中4笔为独家授信，2笔由分行银
团牵头，项目批复总金额154.48亿元，无锡分
行参与融资金额110.64亿元。此外，该行还
有审批中项目25.5亿元，待申报项目42.8亿
元，为2023年开门红储备打下坚实基础。

江苏银行总行今年4月即下达了服务园
区高质量发展及绿色项目的有关通知。无锡
分行结合无锡市发布的产城融合发展规划和
绿色低碳改造路径，在总行绿金部的指导下，
将“园区绿色升级”作为发展绿色金融的主
线，锚定产业低碳化、厂房建筑低碳化、能源
低碳化、园区碳汇能力四大方向，为地方工业
改造项目提供了专业良好的“江苏银行方
案”。

以南泉工业园为例。该园区所在的无
锡市滨湖区山水城是苏南传统工业的发源
地之一，伴随着“太湖湾科创带”概念的提
出，南泉工业园区急需新的一轮提升改造，
从而促进地方经济结构性改革。江苏银行
无锡分行了解到该项目需要拆除部分落后
产能，重建一个工业、城市相融合的产城融
合示范性园区，资金需求较大，但又无较好

的信贷产品契合，存在一定的融资困难。无
锡分行迅速反应进行分支行联动策划，提出
了独具特色的工业园区提升改造融资方案，
成功为“无锡太湖湾科创带南泉智慧工业园
区建设项目（一期）”授信10亿元，至今已成
功投放贷款近2亿元，有力支持了地方经济
转型。

江苏银行无锡分行有关负责人表示，刚
结束的中央经济工作会议，要求各地狠抓传
统产业改造升级和战略性新兴产业培育壮
大，在落实碳达峰碳中和目标任务过程中锻
造新的产业竞争优势，推动“科技－产业－
金融”良性循环，为全面建设社会主义现代
化国家开好局起好步。该行明年将继续深
耕“园区绿色升级”市场，打好“政府+园区+
绿色”组合拳，围绕无锡产业园区建设规划，
做好产城融合项目配套融资，加强绿色低碳
项目专业化金融服务，打造无锡分行绿色金
融特色名片，助力无锡经济高质量发展。

（岳子桢）

为新一年开好局起好步:
江苏银行无锡分行发力园区绿色升级
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“美林”就是儿童版的布洛芬。成人按照体重比例对等增量服用
美林，的确可以起到退烧的作用。儿童药品种和剂型极为稀缺，在退
烧药供不应求的情况下，根据实际情况的相互调节救急是可以的，但
成年人大量使用美林退烧，可能将导致更多发烧的儿童无药可用，出

“攻略”教人从孩子嘴里抢药更是在制造冲突！随着生产端提高产
能，销售端打击囤药，使用端余药分享等，相信都会恢复井然。

成人抢小孩的药？
小红书“成人使用美林攻略”引争议

近日，不少网友
在出现发热等症状后，
常常会在社交网络上
互相交流病情和用药
情况。但是，有网友却
反映称，在社交平台
上，出现了不少帖子声
称，“美林是新冠里，成
人最好的退烧药”，并
附带教程——如何在
当下抢到美林布洛芬
混悬剂等药物的“攻
略”。知名博主“妇产
科的陈大夫”分析，成
人的确可服用美林退
烧，但药物不足时此举
就是在和小孩抢药，呼
吁成年人吃普通的布

洛芬片解热镇痛就好，
不要和孩子去抢药。

（来源：澎湃新闻）

@一泓池水澈心凉：先抢偏
远地区的药，现在连小孩子的
药、孕妇的药也抢？

@见仁键字：就不能教点
好的？！

@朱肆月：布洛芬买不到
就去抢美林，大人也能吃美林，
可是小孩就不能吃大人的退烧
药。哎，到底还是现在药难买。

@莱人啊233：小孩格外脆
弱，药又比大人难买很多倍，如
果小孩还没感染过，还是得考
虑小孩感染后怎么办。真因为
这样而出事，没有几个父母受
得了？

@墨无欢:有成人用的就不
要抢儿童药物，当然实在买不
到又情况紧急时可以使用。

把有些人在现实生活中饱受欺凌和伤害的校园暴力玩成
了娱乐化的“视频梗”，是纯娱乐搞笑，还是引流营销？无论如
何对被欺凌者来说无异于伤口撒盐，造成可能的二次伤害。同
时，这种“暴力教材”模糊了校园暴力的真实与虚构，不可避免
误导部分未成年人，从而有样学样。校园暴力是严肃的，以他
人痛苦为乐的“毒流量”亟待整治。

把校园暴力玩成“视频梗”
正在短视频平台愈演愈烈

“纸给我用一下”，未经同意，室友一下子抽掉半袋纸巾；
“吃啥呢，给我尝尝”，室友夺过面包扔回面包袋；“水让我喝
口”，室友抢走可乐喝掉半瓶……镜头前，一名学生模样的主
播在室友这一系列操作之下，一脸错愕、眼神无助。这是某平
台一则标签为《新型校园暴力》的短视频，播放量超682万。
近年来，网络上存在将校园暴力娱乐化的趋势，一些人甚至用
校园暴力进行引流。 （来源：法治日报）

@白又白：警惕校园暴力娱乐化！
@阿捷：不是什么都可以拿来娱乐。
@走马观花sunny：大家过度宣传网络暴力的过程，而很少

宣传实施暴力有什么严重后果，或者说这个后果在施暴者眼里
根本就不是后果，那么校园暴力不但不会减少，反而越来越多，
越来越暴力。

@时漫漫丫：一个小的恶念就能发展成大暴力，切勿小看，
时刻警惕。


